Medienstelle

Medienmitteilung

Baar, 7. Februar 2023

Sportmedizin des Zuger Kantonsspitals erfolgreich rezertifiziert

Das Zuger Kantonsspital ist seit Anfang 2008 als «Sport Medical Base approved by Swiss Olympic» zertifiziert. Aufgrund der erfolgreichen Rezertifizierung wurde die Anerkennung per 1. Januar 2023 für vier weitere Jahre verlängert.

Das Team der Sportmedizin freut sich, Spitzenathletinnen und Spitzenathleten sowie Freizeitsportlerinnen und Freizeitsportlern auch in Zukunft ein breites sportmedizinisches Angebot bieten zu können. Dieses beinhaltet die konservative und operative Behandlung von Sportverletzungen, die Behandlung von Überlastungsproblemen, sportmedizinische Untersuchungen, Sportphysiotherapie und Ernährungsberatung.

«Für Sportlerinnen und Sportler bedeutet die Rezertifizierung, dass eine externe Zertifizierungsstelle die Erfüllung der Anforderungen über den gesamten Betreuungsprozess hinweg erneut geprüft hat und sie sich auf ein hochqualifiziertes Betreuungsteam verlassen können.», erklärt Sabine van der Ende, Leiterin Qualitätsmanagement, Zuger Kantonsspital.

Das Zuger Kantonsspital ist Medical Partner des EVZ, der Handballerinnen des LK Zug, des FedCup-Teams Swiss Tennis sowie des Fussballclubs und des Schwimmvereins in Baar. Hinzu kommt die medizinische Betreuung bei diversen regionalen Sportveranstaltungen wie beispielsweise dem Finaport Zug Open Tennisturnier oder den Schweizer Meisterschaften Vereinsturnen (SMV), welche 2022 in Zug stattgefunden haben.

Kontaktperson:
Sonja Metzger, Leiterin Marketing
T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch



Bildlegende:

v. l. n. r.: Dr. med. Harald Leemann, Leiter Sportmedizin, Dr. med. Thomas Langenegger, Consultant Sportmedizin, Janine Dietsch, Leiterin Therapien, Sabine van der Ende, Leiterin Qualitätsmanagement, Dr. med. Beat Schwegler, Consultant Sportmedizin. Eva Fischer, BSc Ernährungsberaterin SVDE, fehlt auf dem Bild.